



Bonjour chers parents!

Suite à l'annonce de Monsieur Legault la semaine dernière à l'effet que les écoles sur l'île de Montréal et les environs n'ouvriront pas d'ici la fin de l'année scolaire 2019-2020, nous devons vous informer du fonctionnement pédagogique des prochaines semaines pour les amis de première année.

Pour la semaine du 18 au 22 mai, vous poursuivez dans le même sens, c'est-à-dire la trousse pédagogique et la bonification des enseignantes.

À partir du 25 mai, l'enseignement à distance sera organisé comme proposé dans le tableau ci-dessous:

À partir du 25 mai...			
communications		apprentissages	
suivis		matériel	
→ appels 	★ plan de travail (hebdomadaire)	❖ capsules vidéo (liens à venir) ❖ vidéo conférence (ex.zoom) à déterminer	français
			Raconte-moi les sons duo-tang mauve à venir...
→ courriels 			mathématiques
			à venir
			Numérik cahier + duo-tang

Nous devons consolider les apprentissages faits jusqu'à maintenant et assurer l'enseignement des savoirs essentiels qui restent à voir d'ici la fin de l'année.

Une collaboration entre l'enseignante, les parents et les enfants sera plus importante que jamais!!! Depuis le 15 mars dernier, nous entendions « Ce n'est pas obligatoire ». Maintenant, nous entamons ensemble une étape importante afin que les élèves réalisent une fin d'année bien spéciale, mais qui saura assurer la réussite vers la deuxième année!

Nous restons disponibles pour répondre à vos questions.

Bien à vous

Les enseignantes de première année.

